

Ibagué, 16 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1674

Alcaldía denuncia ante la Fiscalía a los agresores de agentes de tránsito

Fotos, videos y chats intimidatorios fueron presentados para judicializar a los responsables.

Ante la Fiscalía General de la Nación, la Alcaldía de Ibagué denunció los casos de agresión, amenaza e intimidación contra los agentes de tránsito, los cuales ocurrieron esta semana en la capital tolimense.

Luego de las medidas de seguridad expuestas este jueves durante el consejo extraordinario de seguridad convocado por la alcaldesa Johana Aranda, se aportó material probatorio como fotografías, audios, videos entre otros, con el fin de esclarecer los hechos y encontrar a los responsables.

Así lo confirmó el secretario de Movilidad, Ricardo Fabián Rodríguez, quien rechazó de manera contundente estos actos de intolerancia y anunció que serán las autoridades competentes las que realicen las investigaciones necesarias para que los responsables sean judicializados.

“La autoridad de tránsito, como lo ha dispuesto nuestra Alcaldesa, no es negociable y va a seguir realizando controles a lo largo y ancho de nuestra ciudad”, expresó Rodríguez.

La invitación es para todos los ciudadanos que son responsables y están en el marco de la legalidad, para que suministren toda la información que conduzca a la captura de las personas que están detrás de estos lamentables hechos.